

erstellt: 16.04.2015

## **Reden wir über Geld: Was ist Liebhabern ein Kunstwerk wert?**

**O-Ton:** Diverse Messebesucher

**Länge:** 2:04 (einfach kürzbar)

**Autor:** Julia Batist

**Info:** Auf der Art Cologne gibt es Kunstwerke von 50 Euro an aufwärts bis hin zu Dimensionen im Millionenbereich... und wer sich das ein oder andere Werk anschaut, fragt sich vielleicht, wer bezahlt das? Wir haben einmal die interessierten Besucher auf der Messe gefragt, was ihnen denn Kunst, die ihnen besonders gefällt wert ist.

**Anmoderation:** Ein Bild von Andy Warhol - die Mona Lisa four times - hat schon im Vorfeld der Messe für Aufsehen gesorgt. Einen Tag vor Messebeginn war es mit knapp vier Millionen das teuerste Stück, schon kurz danach wurde ein anderes Kunstwerk noch teurer gehandelt. Aber Preise wie für ein Mehrfamilienhaus sind auch für andere Werke mittlerweile Gang und Gebe. Reporterin Julia Batist hat sich unter Messebesuchern umgehört, was ihnen Kunst wert ist.

-----

### **Umfrage**

--

zum Beitrag gehörende mp3-Datei:

ART\_COLOGNE\_GELD\_UMF.mp3